
日 曜 予　　　　定 部活 下校完了 日 曜 予　　　　定 部活 下校完了

1 土 17 月
午前授業

ST13:10～13:20（簡単清掃）
× 13:35

2 日 18 火
午前授業　★火1256

清掃13:05～13:20     ST13:25～13:35
× 13:50

3 月
【AM45分授業】⑤卒業生を送る会

15:00下校（ボランティアで片付け）
× 15:35 19 水

【45分授業】★金曜日課5時間

掃除・STカット　⑤13:05～13:50
× 14:05

4 火 〇 17:30 20 木 春分の日

5 水 〇 17:30 21 金

★木曜日課　給食終了

⑥14:25～15:15

団交流15:20～15:50

○ 17:30

6 木

⑤卒業式準備　　給食中ST

係のない生徒の下校～13:20

係のある生徒の下校～15:00

ST後選挙管理委員会

×
13:20

15:00
22 土

7 金 第76回卒業証書授与式　※１年生は休み × 23 日

8 土 24 月 修了式 × 11:40

9 日 25 火

10 月 【45分授業】　生徒会選挙 × 14:45 26 水

11 火 〇 17:30 27 木

12 水 きたタイム 〇 17:30 28 金

13 木 ⑤職業講話 △ 17:30 29 土

14 金
午前授業

ST13:10～13:20（簡単清掃）
× 13:35 30 日

15 土 31 月

16 日

春休み

３月の予定（変更になる場合もあります）

 　教室の窓から差し込む日差しに、あたたかな春の訪れを感じる季節となりました。初々しさにあふれていた入学式の日

から、もうすぐ一年が経とうとしています。

　この一年、「全員成長」をテーマに、様々な活動に取り組んできました。授業を通して、知識や技能だけではなく、思考

力や表現力を伸ばしました。体力もつきました。学級・学年の仲間との日々の関わりで、人との関わり方を学びました。体

育祭や文化祭などの行事では、仲間と協力して一つのことをやり遂げる経験をしました。時には悩むこともあったかもしれ

ません。うまくいかなかった経験は、これからの人生に生かすことのできる、貴重な経験です。全ての経験は、自分の人間

性を高めてくれる財産となります。

    残り一か月となりましたが、今後も失敗を恐れることなく、努力と挑戦を続けられる生徒に育つよう、職員一同支援して

いきますので、今後ともどうぞよろしくお願いします。

全員成長
安城市立安城北中学校

３月号

令和７年２月２８日

令和６年度 第１学年 学年通信



1組 2組

3組 4組

5組 ６組

7組 8組

　ぼくがこの一年で成長したと思うことは、授業で挙手をした

り、みんなの前に立って話をしたりできるようになったことで

す。２年生でがんばりたいことは、漢字をもっとたくさん覚え

ることです。職場体験では、あいさつを元気よくすることを心

がけて、一生懸命仕事をしたいです。後輩も入ってくるので、

１年生に優しく声をかけられる２年生になりたいです。

　私が一年を振り返って成長したと思うことは二つあります。

一つ目は、自主的に学習するようになったことです。小学生の

頃は言われないと勉強することができませんでしたが、今では

自分で勉強に向き合うようになりました。二つ目は、これまで

以上に仲間と協力するようになったことです。困ったり、悩ん

だりしている人に積極的に声をかけ、友達と支え合えるように

なりました。残り少ない１年７組での時間を大切に過ごし、２

年生に向けて準備をしていきたいです。

　私がこの一年で成長したことは、何でも挑戦できるように

なったことです。最初は面倒くさいから、大変そうだからとや

る前から諦めていました。そのとき、後期の級長に推薦されま

した。引き受けようか迷ったけれど、勇気を出して頑張ろうと

思い、級長をやることになりました。そこから、やる前から諦

めるのはもったいないと、何でも挑戦できるようになりまし

た。このことを生かして、２年生でもいろいろなことにチャレ

ンジしていきたいです。

12組

　僕がこの一年で一番成長したと感じたのは、勉強法について

です。第1回定期テストでは、何をしてよいかわからず、４教科

はほぼ勉強せずに受け、痛い目を見ました。そこからは試行錯

誤して、自分に合った勉強法を探し出し、この前の定期テスト

では、4教科でも高得点を出すことができました。2年生になっ

たら勉強はより一層難しくなると思うので、より身につく自分

の勉強法を確立させていきたいです。

　私は、最初の頃、自分からいろいろな人にあまり声をかける

ことができませんでした。でも、クラスの子が私に優しく声を

かけてくれたおかげで、自分からもクラスの子に話しかけよう

という勇気が出て、話しかけることができました。来年は、初

めて会う先生や初対面の子に声をかけてもらうのではなく、自

分から声をかけていきたいです。そして、自分からあいさつを

して、１年生の手本になれるように頑張りたいです。

　５月の自然教室を通して、違う小学校だった子とも友達にな

ることができ、中学校生活がより楽しくなりました。部活動で

は、先輩との関わりの中で礼儀やマナーも学びました。体育

祭、文化祭では団全員で団結して最優秀賞を獲得したり、５組

のみんなと全力で挑み、優秀賞を取ったりすることができまし

た。勉強では、最近少しずつ気が緩み、納得のいく点数を取れ

なくなってきました。２年生ではテスト週間にまとめて勉強す

るのではなく、毎日地道にこつこつ勉強していきたいです。

　私は、中１になって成長したことがたくさんあると思いま

す。一つ目は、友達付き合いです。放課の時間は自分から話し

かけに行くことが増えました。二つ目は、計画性です。私は小

学生の頃は物事を計画的に進めるという考えがあまりありませ

んでした。でも、中１になって定期テストなどの新しいことが

増えたおかげか、計画して勉強を進めることができるように

なっていきました。２年生になっても、この調子で計画を立て

て、できることを増やしていきたいです。

    僕は１年生でたくさんのことにチャレンジしました。体育祭

では応援リーダー、文化祭では、有志発表に挑戦しました。２

学期後半からは、級長になり、クラスを支えることができたと

思います。このような経験から、自分に自信をもって行動する

ことができるようになりました。２年生になっても自分に自信

をもち、みんなの役に立てる人間でありたいです。

　私が成長したことは、いろんな人にあいさつをするように

なったことです。入学したての頃は、何だか怖くてあいさつが

あまりできませんでした。しかし、慣れていくうちにだんだん

とできるようになりました。あいさつが苦手だったけれど克服

できたので、とてもうれしかったです。まだ、あいさつできな

い日がたまにあるけれど、頑張りたいです。２年生になった

ら、大きな声であいさつができるようになりたいです。毎日あ

いさつを頑張ります。

～一
年間を振り返って～
（二年

生に向けて）


